



N°94 – 1^{er} septembre 2024

1' pour découvrir l'actualité du Rotary

La réémergence de la polio à Gaza

La détection récente de cas de polio à Gaza a suscité de vives inquiétudes dans la région.

Cette maladie hautement contagieuse, qui avait été éradiquée depuis des années, fait désormais son retour dans ce territoire palestinien sous blocus.

La situation est d'autant plus préoccupante que les conditions de vie difficiles et les infrastructures sanitaires défaillantes en font un terreau favorable à la propagation du virus.

Les autorités sanitaires s'activent pour vacciner massivement la population et endiguer la flambée épidémique.

Mais les défis sont nombreux : accès limité aux vaccins, mouvements de population restreints, conflits armés qui perturbent les campagnes de prévention.

Sans une réponse internationale coordonnée, la polio pourrait s'enraciner durablement à Gaza, menaçant les progrès durement acquis dans la lutte contre cette maladie dans la région.

L'avenir sanitaire des enfants palestiniens se joue dans cette crise.



ENDPOLIONOW